

きずな協働体通信

このコーナーでは、市内8地区で設立された「きずな協働体」の活動やイベント情報を紹介します！

東方健幸ウオーキング大会を開催します

東方校区
まちづくり協議会



▲前回(令和2年2月)の様子
▲東方輪太鼓キャラクター「輪太鼓守るくん」がお出迎え！

※「こぼやしの人とまちが輝く！元氣と笑顔創出事業」を活用しています

※申込みは1月15日から受付
TEL 48・0205

●申・問
東方校区まちづくり協議会

◆会場・コース
東方営農研修館、5キロコース

◆日時 2月11日(金曜)
受付：9時30分 出発：10時

◆内容
新型コロナウイルス感染症拡大防止のためイベントなどの開催を自粛していましたが、2月11日(金曜)に東方健幸ウオーキング大会を開催します。

東方地区の絶景ポイントを巡り、自然と親しみながら歩くことで、豊かな心と健幸づくり、地域内外の参加者との交流促進につなげます。

この仕組みによって、生徒たちは、自分の希望する競技に参加しやすくなったたり、経験のある地域の指導者から

チームみまつ
協働体

高齢者も安心！茶飲ん場送迎



▲茶飲ん場の様子
▲みんなで乗り合わせで参加できるので家族も安心！

今後、地域に喜ばれ、親しまれる取り組みを行っていきます。

チームみまつ協働体では、地域団体との協働の取り組みのひとつとして、「茶飲ん場水流通」が行う茶飲ん場の送迎支援を行っています。

茶飲ん場は毎月2回開催。おしゃべりはもちろん頭の体操やゲーム、地域のボランティアとの音楽鑑賞や紙芝居、ハーモニカの伴奏でいろいろな歌を歌うなど、日々楽しく開催しています。開催にあたり、移動手段を持たない高齢者にも安心して利用もらうために、ジャンボタクシーを利用して送迎を行っています。

また、永久津いきいき協議会では「永久の津花いっぱい運動」も行っています(写真②)。

笑顔あふれるイベントを開催しました



※「こぼやしの人とまちが輝く！元氣と笑顔創出事業」を活用しています

この運動では、永久津校区内の小中学生の家庭に花の苗を届け、校区内に花壇も作成しました。来春には育てた花の写真や動画を持ち寄って品評会を開催し、春の喜びを皆で分かち合う予定です。

また、永久津いきいき協議会では「永久の津花いっぱい運動」も行っています(写真②)。

10月10日に「第2回永久津いきいきウオーキング大会」を開催し、秋晴れのなか200人を超える参加者が永久津校区内を歩きました(写真①)。

大会は、密を避けつつも、梨狩り体験や魚の掴み取りなどを行うなど、濃密なプログラムとなりました。

地域部活動ってなに？

全国的に中学校部活動は、近年の生徒数の減少により、部活動の維持が困難な状況に陥ったり、経験のない顧問による専門的な指導を受けることができないなど、生徒にとって望ましい部活動の環境には課題があります。また、教職員は部活動指導に伴う長時間勤務によって、生徒と向き合う時間が取りにくいという課題もあります。

専門的な指導を受けたりすることにより、競技力の向上や効率的な練習が期待できます。また、地域の指導者や団体にとっては、高い競技力を持った競技人口が増えることになり、地域や団体が活性化され、「健幸のまちづくり」や「スポーツのまちこぼやし」の推進につながると考えています。

休日の部活動の段階的な地域移行



9月から各部の顧問と地域競技団体の指導者が打ち合わせを重ねてきました。そして12月～2月に合計3回実施し、効果や問題点を検証していきます。

各部の指導の様子

- 1 陸上競技部
- 2 ハンドボール部
- 3 男子バレーボール部
- 4 男子ソフトテニス部
- 5 女子バレーボール部

